

Dans l'article ci-dessous au titre énigmatique on voit une belle photo d'une phase de la coulée aux Aciéries d'Auxonne.

Suite de l'article dans notre prochain numéro

"La Bourgogne républicaine" du 7 juillet 1951, page 1

général d'une so-
qui était, depuis
n mandat d'arrêt
couverte de gra-
ommises au pré-
oyeur.
avait eu jusqu'à
n passé irrépro-
quement l'âme
gagna un lot de
francs à la Loterie
it alors à jouer
nt tout son gain.
ore et fut amené
ions de francs en
chèques de sa
ature de son di-
ne tardèrent pas
Pailler disparut.
her, l'employé in-
quitter sa retraite
ustice.
placé sous man-
confié sa défens-
rich.

de porter
d'hiver
34 francs
conseil d'adminis-
tration nationale des
lait a déposé une
ation du lait pour
ver au prix de 34
a production, c'est
compte des marges
distribution.
le lait était fixé
re à la production.
et actuellement de
n.

me il tourne...

E • SEXY •
Wichita, dans le Kansas, em-
aviation, ont trouvé un moyen
que pour leurs partenaires.
organisent une loterie « sexy ».
100 fr. français aux employés
ent bénéficier de tous les avan-
les charmantes organisatrices.
logement, le leur en l'occur-
scurrité, l'alcool et la resta-
rie, qui reçoit l'approbation
s les employés masculins de
emaine 500 dollars (175.000 fr.
aux talentueuses organisatrices.



IV. - AUXONNE MET SES ESPOIRS EN BONAPARTE POUR COMPENSER PAR LE TOURISME LA CARENCE DES MILITAIRES UNE ENQUETE DE MICHEL MAUERHAN

Auxonne, lui ont appris Bœd-
ecker et Michelin, eut jadis l'hon-
neur d'accueillir en ses murs un
lieutenant d'artillerie corse qui
devait plus tard faire une fort
belle carrière avant de coiffer son
front marmoréen d'une couronne
impériale.
Bonaparte ! les traces de son sé-
jour sont nombreuses à Auxonne.
C'est la chapelle de la Levée où il
aimait à se recueillir, c'est le
chêne de Lacour qui abritait ses
méditations, c'est la petite cham-
bre austère qu'il occupait au quar-
tier d'artillerie, ce sont, dans le
musée de la petite ville, son lit,
Suite page 6, sous le titre
VAL DE SAONE



Une phase de la coulée aux Aciéries d'Auxonne.

leurs squelettes

A Buxières-les-Frondes (Haute-
Marne), la surprise des ouvriers
creusant une tranchée pour y instal-
er une canalisation fut extrême
lorsqu'ils exhumèrent 5 squelettes
bien conservés empiés les uns sur
les autres.
On avertit le maire et les gen-
darmes et rapidement le bruit cou-
rut dans la région qu'un horrible
crime avait été commis à Buxières,
et qu'on venait d'en découvrir les
victimes.
Toutefois, aucune disparition
n'ayant été enregistrée dans le vil-
lage depuis un demi-siècle, on se
perdit en conjecture et les plus
folles suppositions étaient faites
lorsque la doyenne du village, Mme
Amélie Guillaumeau se présenta aux
enquêteurs affirmant qu'elle était
en mesure de révéler le secret des
cinq squelettes.
Suite page 6, sous le titre

ger, les spécialistes sont déci-
dés à tout tenter pour
éviter l'intervention chirur-
gicale. L'affaire en est là,
la bête aussi...
**QUAND LA DISCI-
PLINE NE FAIT PAS
LA FORCE PRINCIPALE DES ARMEES**
Le ministre de la Guerre
de Suède s'est élevé contre
le nombre de grèves qui
écourent à tout bout de

Toute Augustine sera ce soir dans